



## 胸がじいんとした運動会



ゴールまで精いっぱい走りきる姿が素敵です！

子どもたちの願いが届いたのか、5月31日の空模様は何とか運動会が実施できそうな気配。

「おはようございます！」いつものように、子どもたちが元気に登校してきました。どの子からも、「今日は運動会だ！がんばるぞ！」という意気込みが感じられます。

今年の運動会のテーマは、「みんなで楽しみ、思い出に残る運動会」です。このテーマに迫るために、何が大切なのか、子どもたちに「3つの大事なこと」を話しました。

- ・諦めないこと・・・最後のゴールまで、自分のベストを尽くす。
- ・協力すること・・・友達と力を合わせて、最高のものを作る。
- ・よく見ること・・・がんばっている友達をよく見て、大きな拍手を送る。

そんな話をすると、子どもたちからは「はい！」と気持ちのよい返事が返ってきました。

いよいよ、運動会のスタートです。

80メートルの徒競走の場面。3・4年生の競技です。徒競走は、当然、1着、2着と順位がつきます。途中で、どうかんばっても最後だなど思うこともあります。しか

し、子どもたちは、あきらめませんでした。最後のゴールまで力を出し切っていました。その姿がうれしかったです。

1～3年生の「ころころりん」では、友達と協力しながら、楽しそうに、大玉を転がす姿があり、見ていて微笑ましかったです。

PTA競技「みんなでひっぱれ！」では、子どもたちは保護者の方や地域の方をよく見て、大きな声援や拍手を送りました。

そして、圧巻だったのが、1～3年生の「レッツ ダンス！～Rock this Party～」と4～6年生の「東大淀フラッグ2025」です。団体の表現運動は、いくら自分ひとりが頑張っても、素晴らしいものができるわけではありません。「みんなで一つのものを作るのだ！」という強い気持ちを持ち、演技することに、見ている人は感

動するのです。子どもたちの演技は、一つ一つの動きを合わせながら、みんなで成功させたいという気持ちに溢れていました。きっと、ここまで、動きを揃わせるのには、何度も繰り返して練習してきたことと思います。その練習の成果がよく出ていました。

私は、3つのことを子どもたちに話しながら、運動会の終わりに、このことの大切さを子どもたちに教えられている気持ちになっていました。「今日は、皆さんにすばらしい姿を見せてもらいました。ありがとうございます。」と話しました。運動会のテーマ「みんなで楽しみ、思い出に残る運動会」は、実現できたと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、様々なサポートをしていただきました。運動会の前日準備、子どもたちへの温かな声援、当日の強風の中でテントをずっともっていただいたこと、そして片付け、・・・その全てがうれしく思いました。本当にありがとうございます。今後も、東大淀小学校の教育にご協力した

できますよう、よろしくお願い致します。



1～3年生の「レッツ ダンス!～Rock this Party～」。みんなで揃ったかわいい演技に、会場の皆さんが笑顔になりました。



4～6年生の「東大淀フラッグ2025」  
一つ一つの動きがびしっと揃っていて、お見事。子どもたちの気合いの入った演技に感動しました。